

Bayerntennis 5-2016

Erstmals BTV-Ehrennadel beim TSV Obertaufkirchen



Die Geehrten mit Abteilungsleitern: Jürgen Stein, Klaus Hartl, Gillian Hartl und Anton Rappolder

Premiere beim TSV Obertaufkirchen: Auf Vorschlag der Abteilungsleitung erhielten bei der Abteilungsversammlung Gillian und Klaus Hartl, das Tennis-Ehepaar, die BTV-Ehrennadel in Silber überreicht. Klaus Hartl war über viele Jahre als 2. Abteilungsleiter und Ausrichter unzähliger Meisterschaften, Schleiferturniere und als Mannschaftsführer für die Herren 35, dann Herren-40- und Herren-50-Truppe und die jahrelange Pflege des Internet-Auftritts verantwortlich. Auch nach Aufgabe seiner offiziellen Ämter bleibt er der Abteilung als Platzwart und als Zuständiger für die Getränkeversorgung am Clubhaus erhalten. Gillian Hartl war vier Jahre Abteilungsleiterin. In ihrer 13-jährigen Tätigkeit als Jugendwartin hat sie die Jugendarbeit im Verein auf- und immer weiter ausgebaut. Für beide war es eine große Freude, die Ehrennadel und die Urkunde aus den Händen der Abteilungsleiter Rappolder und Stein zu erhalten.